

PARALIZADO EL SERVICIO DE CORREOS EN TODO EL PAIS

S. M. EL REY RECIBIO AL DIRECTOR GENERAL DE DOS CARTEROS PROCESADOS POR UNO DE LOS JUZGADOS DE ORDEN PUBLICO

MADRID, 28. (Europa Press). La huelga nacional de Correos, continúa estacionaria a mediodía de hoy. Siguen en huelga 34 provincias y en el resto el servicio está paralizado como consecuencia directa de la huelga, según ha informado un portavoz de la Dirección General de Correos, en la mañana de hoy.

En cuanto a Telégrafos, están en huelga en El Ferrol y Huelva y el reparto de Zaragoza. En el resto del país los servicios telegráficos funcionan con anomalías generales. En cuanto a la Caja Postal de Ahorros de Madrid, que ayer estuvo en huelga, hoy trabajan normalmente.

En Madrid, el Palacio de Comunicaciones está completamente paralizado y no funciona ningún servicio, excepto el de telegramas estrictamente urgentes, según reza el aviso colocado en la planta baja del Palacio. El público sigue acudiendo aunque en cantidades menores que días pasados, a la vista de que no hay visos de normalización del servicio.

Los carteros madrileños que prestan servicio en el Palacio acudieron esta mañana a sus puestos pero no han trabajado. También han celebrado asambleas para decidir sobre la continuidad o no del conflicto. En el resto del país los funcionarios están celebrando también asambleas y votaciones en el mismo sentido.

En algunas provincias se observa una ligera mejoría en la huelga, dentro de la anomalización general. Así en Salamanca los carteros clasifican la correspondencia aunque no reparten y en Barcelona una subcentral está trabajando mientras otras no lo hacen. Estos síntomas se registran también en algunas otras provincias.

MILITARIZACIÓN: NADA CONCRETO

En cuanto a la militarización del servicio, un portavoz de la Dirección General de Correos ha repetido una vez más que el director general sigue siendo contrario a la adopción de tal medida. La militarización en todo caso tendría que decidirla el Gobierno. Sobre las negociaciones con los huelguistas el mencionado portavoz dijo que «La Administración no puede negociar con funcionarios en huelga, como tal Administración».

En torno a la libertad de los dos detenidos, una de las condiciones que ponen los carteros para volver al trabajo, la Dirección General de Correos es ajena al tema, y nada puede hacer. Es un tema que compete a la policía y a las autoridades judiciales, en el supuesto de que pasen a esta jurisdicción.

Según impresiones recogidas en medios cercanos a la Dirección General de Correos, existen al parecer dos posturas entre los huelguistas:

1.ª La de los carteros, que exigen se cumplan sus condiciones para negociar (libertad de detenidos, admisión del Comité Ejecutivo como interlocutor, ninguna represalia, 6.000 pesetas de aumento lineal incluidas las cantidades de julio, etc.).

2.ª La de los otros cuerpos de funcionarios en huelga, dispuestos a convencer a los carteros para una vuelta al trabajo y comienzo de negociaciones al mismo tiempo.

Finalmente se ha confirmado por el citado portavoz de la Dirección General de Correos la apertura de 55 expedientes disciplinarios con suspensión de empleo y sueldo a otros tantos funcionarios.

EL DIRECTOR GENERAL DE CORREOS, EN LA ZARZUELA

MADRID, 28. (Cifra). El Rey don Juan Carlos ha recibido en audiencia esta mañana en el Palacio de la Zarzuela, al director general de Correos y Telecomunicaciones, Ignacio Acha.

Pese a que la audiencia estaba prevista desde hace varias semanas, se cree que uno de los temas tratados haya sido el de la huelga de funcionarios de Correos.

LA DIRECCION GENERAL DE CORREOS NO NEGOCIARA BAJO LA PRESION DE LA HUELGA

MADRID, 28. (Europa Press). Según se informe en fuente cercana a la Dirección General de Correos, se insiste en que el citado organismo se mantiene dispuesto al diálogo. También se indica que hasta el momento la Dirección no ha recibido peticiones de ninguna clase ni propuestas de diálogo por parte de los funcionarios.

Hay tres puntos en los que la Dirección General de Correos se muestra inflexible:

- 1.- Los dos carteros, Jerónimo Lorente y Andrés Martín Moya, que habrán sido detenidos días pasados, se encuentran a disposición de la justicia y por tanto no está en manos de la Dirección General su puesta en libertad.
- 2.- No se puede admitir un diálogo que pudiera suponer el reconocimiento de representantes ilegales, con autenticidad no comprobada.
- 3.- Bajo presión de la huelga, aún teniendo en cuenta las características especiales de los funcionarios de Correos, no podrá mantenerse nunca un diálogo.

AUTO DE PROCESAMIENTO CONTRA DOS CARTEROS

MADRID, 28. (Cifra). El magistrado juez de Orden Público número uno dictó esta mañana auto de procesamiento contra Jerónimo Lorente Hernández y Andrés Martín Moya, miembros del no reconocido legalmente Comité Ejecutivo Sindical de carteros urbanos por supuesto delito de sedición del artículo 222 del Código Penal.

En el auto de procesamiento se dice que «con motivo de una protesta sobre una distribución de emolumentos entre funcionarios de los cuerpos de Correos y Telégrafos, que han estimado discriminatoria, suscitaron un clima de malestar con reuniones y asambleas y han llegado a paralizar los servicios de Correos, primero en Madrid y luego en otras capitales de provincia».

Andrés Martín fue detenido en la noche del pasado jueves y Jerónimo Lorente, que es miembro del secretariado general de «Comisiones Obreras», lo fue dos días después. Ambos se encuentran en situación de prisión provisional incondicional, según el auto de procesamiento, y han sido ingresados en la prisión provincial de Carabanchel.

La defensa de los dos carteros encausados corre a cargo de los letrados Antonio García-Trevijano y Eduardo del Campo.

NO HAY PROPUESTAS DE DIALOGO NI PETICIONES DE LOS HUELGUISTAS

MADRID, 28. (Cifra). Ninguna clase de peticiones ni de propuestas de diálogo por parte de los funcionarios en huelga ha sido recibida hasta ahora por la Dirección General de Correos y Telecomunicaciones, informan a «Cifra» a primeras horas de la tarde de hoy fuentes próximas a la Dirección.

Las mencionadas fuentes insisten en que la Dirección mantiene abiertas al diálogo todas sus puertas pero que se muestra inflexible en que no depende de ella la libertad de los carteros detenidos, Jerónimo Lorente y Andrés Martín, ni puede dialogar con representantes de autenticidad no contactada y bajo la presión de la huelga.

Con referencia a estas tres últimas circunstancias, las fuentes del Palacio de Comunicaciones añaden que los detenidos están actualmente a disposición de la justicia, que no puede haber reconocimiento de representantes ilegales y que Correos es administración del Estado.

giros recibidos. En cuanto al resto de las actividades, como son venta de sellos, recepción de paquetes y dependencias de apartado lista, continuaron normalmente, aunque el movimiento fue reducido, ya que tampoco llegó correo de Madrid, como había sucedido en la mañana del lunes.

No se sabe si hoy se restablecerá la normalidad, ya que los carteros de Vigo están pendientes de las decisiones que tomen sus representantes y los contactos que establezcan con sus colegas de Madrid y de otros puntos de España.

EN PONTEVEDRA

PONTEVEDRA (De nuestra Delegación por teletipo) En la mañana de ayer ha cesado la huelga que durante la anterior jornada mantuvieron la treintena de carteros y otro personal de la Administración Provisional de Correos de Pontevedra, en solidaridad con sus compañeros de otras provincias y en apoyo de sus reivindicaciones.

El reparto de la correspondencia se efectuó de modo normal, distribuyéndose incluso la que había quedado paralizada en la jornada del lunes. Se desconoce, de momento, si los carteros efectuarán hoy un nuevo paro, ya que, en principio se había acordado que el paro se haría en jornadas alternas, caso de persistir la situación que provocó la huelga en Madrid.

ORENSE

ORENSE (De nuestra Delegación) Los carteros orenses que en el día de ayer se habían declarado en situación de paro como acto de acción de solidaridad con los de otras provincias han cesado en tal actitud en la mañana de ayer. Se reintegraron a sus tareas a la una del mediodía realizando el primero de los repartos del día.

EN LUGO

LUGO (De nuestra Delegación) A Lugo también llegó las mañanas de la huelga de Correos. Hasta el lunes todo fue normal, pero a la hora de la entrada el martes, el personal se presentó en la sede del trabajo, ocupó sus lugares e inmediatamente se proclamó la situación de huelga: todos los servicios paralizados.

La cosa tomó por sorpresa a la población, lo que provocó situaciones en ocasiones, sino violentas, sí que tirantes entre la gente que iba a retirar correspondencia, otra a depositarla, a cobrar giros postales o a imponerlos.

A última hora de ayer se hablaba de una manifestación antihuelga.

Por lo que respecta a telégrafos se nos ha informado de que la normalidad es absoluta, pero que la central de Madrid ha paralizado sus servicios, lo que disminuye importante la operatividad telegráfica, tanto en comunicaciones por telegrama como por giros telegráficos, que hubieran podido suplir la falta de correspondencia y giros postales.

EN LA CORUÑA

LA CORUÑA (Por teléfono, de nuestra Delegación) El personal de cartería permaneció en inactividad durante la jornada de ayer, en que había almacenadas más de medio millón de cartas. Por el momento, se desconoce cuando iniciarán el reparto.

EN SANTIAGO

SANTIAGO (De nuestra Delegación, por teletipo) En las primeras horas de la mañana de ayer, el personal de Cartería de la ciudad se unió al paro general de Galicia, efectuando únicamente el reparto de correspondencia urgente.

LA SITUACION EN GALICIA

EN VIGO

VIGO.—(De nuestra Redacción Local) Por segundo día consecutivo, los carteros de la plantilla de Vigo permanecieron inactivos. Durante la mañana de ayer acudieron nuevamente al edificio de la central de Correos, pero no efectuaron trabajo alguno. La inactividad fue decidida en una votación realizada por dichos funcionarios.

La única novedad de la jornada es que se distribuyeron los